

9月末に大町市が取り組むスポーツマーケティングの成果に驚く。集合場所の運動公園多目的広場の駐車場は、早朝にもかかわらず、多くの来場者でぎわう大町市。今

宮田 守男 フリーの風 (現場)からの風

は、知る限り総合体育館で長野県空手道連盟手権大会、長野県女子サッカーリーグ戦、長野県市役所職員テニス大会、スボレック大町大会、北信越地区高等学校軟式野球大会、信濃大町山フェス

年建設される新屋内運動場が完成すると年間を通したスポーツでにぎわう街づくりが実現するのだろう。他の市町村との大きな違いは、受付方法だ。利用希望の前月以前でも仮借用申請を受け付けて

する造詣の深さがもたらした財産だ。バトミントン世界王者の奥原希望選手に続く選手が活躍する話題が大町市のにぎわいを高めるに違いない。

土曜日の夕方、大会関係者との懇親会で大

スポーツマーケティングで地域活性化に取り組む大町市に注目

「北アルプス100年祭」そして、長野県ソフトボール協会理事長旗争奪大会で県下各地から22チームが参加して熱戦が繰り広げられた。

頂けることだ。多くの団体は、年間行事を作成する都合から、計画段階で会場を確保する必要がある。大町市内の官民等の体育施設の充実度はさうやましい限りで、これまでの大町市民のスポーツに対する期待と今後を見守つて行きたいと感じた時

これからは外国人対応で観光施策を、との声が主流だが、北朝鮮を巡る治安の不安だけでなく、中国メディアが「中国当局が日本へのツアーツリに對して制限を行うよう旅行代理店に通達した」と記事を掲載した。観光厅の統計数値では、2016年に日本を訪れた外国人のうち中国人は4割を占め、中国人の



早朝、自然状態の自生種の落葉広葉樹の景観を写真に写す大勢のお客様の行動が大町温泉郷の魅力だ

一人当たりの消費額が約23万円の魅力あるお客様だが、国際情勢で急変する市場でもある。だからこそ、スポーツを前面に打ち出す大町市のスポーツマーケティングの展開に期待と今後を見守つて行きたいと感じた時でもあった。

(NPO法人信州地域社会フォーラム理事・白馬村森上)